

Soch in den Bighorn-Mountains, jenem wild zerklüfteten Felsengebirge, welches sich von Süden nach Norden durch das ganze Territorium Wyoming und weit darüber hinaus erstreckt, lag in einem von hohen Bergen umgebenen Thalkessel eine einsame Blockhütte.

Trotzdem die Nacht bereits weit vorgeschritten war, schimmerte noch Licht durch die kleinen, trüben Fenstercheiben der Behausung, und Gelächter, sowie laute Stimmen schallten aus derselben hervor.

Eine schmale, niedrige Thür führte in den vorderen Raum der Hütte, welcher mit Tabaksqualm gefüllt war und durch eine, von der rauchgeschwärzten, aus rohen Stämmen bestehenden Decke herabhängende Öllampe notdürftig erhellt wurde. — Vier Männer saßen auf Holzblöcken um einen, aus Kistenbrettern gezimmerten Tisch in eifriger Unterhaltung mit einem fünften Manne, der in einer Ecke des Raumes neben einem aus zwei Tonnen mit darüberliegenden Brettern hergestellten Tische saß, auf dem eine Anzahl Flaschen und Gläser stand. — Sein faltenreiches Gesicht, in welchem ein Paar kleine, muntere Augen leuchteten, umrahmte beinahe weißes Haupthaar und ein struppiger, grauer Bart. Er hatte den Kopf in die Hand gestützt und rauchte wie die andern aus einer kurzen Holzpfeife. „Da mögt ihr nun reden, was ihr wollt,“ sagte er langsam. „Ich bleibe dabei, und ihr werdet sehen, daß ich recht behalte: wenn ihr von eurem Handwerk nicht ablaßt, so geht es euch eines Tages an den